

CAMBIO  
EN EL  
INE

1

• El Presidente pidió a los nuevos consejeros que se bajen el sueldo.

2

• Los llamó a no recurrir a argucias legales.

3

• Sobre los consejeros salientes dijo que la gente va a juzgarlos.

4

• Acusó que mintieron a la ciudadanía sobre el Plan B.

## #LÓPEZ OBRADOR

# Avala a nueva presidenta

## DIJO QUE GUADALUPE TADDEI ZAVALA ES DE FAMILIA PROGRESISTA

POR I. SALDAÑA Y A. GARCÍA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la elección por tómbola de cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral y aunque dijo que no conoce personalmente a la nueva consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, apuntó que su familia es progresista afin a su movimiento de la Cuarta Transformación.

"Es una mujer experimentada, vean su trayectoria... no la conozco, eh, conozco a su familia, eso sí, y sí son gentes progresistas y demócratas y gente honesta, nada que ver con el conservadurismo", dijo el mandatario federal.

Consideró correcto el método de designación, que fue la tómbola. "Lo veo bien, y como

lo dije la vez pasada, habría que procurar que no se diera el mismo procedimiento, se cometiera el mismo error, el vicio de repartirse los cargos, esta es una manera más democrática de elegir", dijo.

4

DE ABRIL INICIAN FUNCIONES LOS CONSEJEROS.

9

AÑOS DURAN EN EL ENCARGO Y NO PUEDEN SER REELECTOS.

### PAN VA A IMPUGNAR

Por su parte, el PAN anunció que impugnará ante la Sala Superior del Tribunal Electoral, a los insaculados en la Cámara de Diputados como presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, y al nuevo consejero Jorge Montaña Ventura.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés reconoció que Taddei Zavala, quien sucederá a Lorenzo Córdova, tiene experiencia electoral, "pero también señalamos que es completamente inaceptable que quien pretenda presidir nuestro árbitro electoral esté claramente ligada a Morena".

Cortés Mendoza indicó que, el ex fiscal de Delitos Electorales de Tabasco, Jorge Montaña, también tiene nexos políticos con Morena, lo que incumple el requisito constitucional. ●